

SOMOS SOLIDARIOS CON TURQUÍA Y SIRIA



El 6 de febrero de este año 2023, un devastador terremoto con una magnitud de 7,7 sacudió la región de Kahramanmaras, en el sureste de Turquía y, pocas horas después, un segundo terremoto con una magnitud de 7,5 volvió a golpear. Decenas de temblores y réplicas se dejaron sentir en Turquía y Siria, así como en otras partes de Europa y Oriente Medio.

Se buscaron contra reloj supervivientes de los terremotos siendo la situación humanitaria catastrófica. El terremoto golpeó a la región en pleno invierno, con muy bajas temperaturas. Muchas familias perdieron su hogar, enfrentándose también a un brote de cólera, que tuvieron que sobrevivir durante los meses de invierno sin calefacción ni comida.

Para este tipo de emergencias, Fundación Hefame está preparada para responder y dar cobertura a medio millón de personas en cualquier parte del mundo, junto con el Comité Español de Naciones Unidas ACNUR, lanzando su campaña para emergencias humanitarias, 'Somos Solidarios'.

La iniciativa “Somos Solidarios con Turquía y Siria” ha puesto fin el pasado 31 de mayo mediante donaciones través de la web de Fundación Hefame. La cantidad recaudada se ha distribuido por igual a ambos países y ha ayudado a mejorar la situación de más de 240 personas damnificadas a través de la entrega de productos como mantas térmicas, kits de cocina, bidones de 10L de agua, lámparas solares, lonas plásticas, cubos para transportar enseres, colchonetas de emergencia, estufas eléctricas o abrigo para hacer frente a las bajas temperaturas que tuvieron que soportar el pasado invierno. De este modo, la cooperativa respondió a la demanda urgente de ayuda internacional para contribuir a cubrir las necesidades humanitarias de Turquía y Siria, donde más de 50.000 personas han perdido la vida, más de 85.000 resultaron heridas y millones de personas se vieron obligadas a abandonar sus hogares.

